«The Source»

oder Gründer als Quelle des Erfolgs mit

Peter Koenig, Bsc., MBA. Unternehmensberater, Coach und Autor

Montag 15. September 2014, 9:30 bis 16 Uhr

Peter Koenig, geborener Brite mit MBA-Abschluss, lebt seit 1973 in Zürich. Nach einer erfolgreichen Karriere, wo er nacheinander als Immobilienmakler, in einem grossen amerikanischen Konzern und als Teilhaber einer kleinen Unternehmungsberatungs- und Kaderschulungsfirma tätig war, machte 1986 den Schritt in die Selbständigkeit als Berater und Buchautor. Seit 1994 kreiert und leitet Peter Koenig Geldseminare, die sich mit der Natur des Geldes und seiner Wirkungsweise in unserer Zeit befassen. Zudem ist er ein Spezialist für systemische Zusammenhänge in Unternehmen. Peter Koenig ist überzeugt, dass das Erreichen eines tieferen Verständnisses für die Rolle der «Source» für den Erfolg eines Unternehmens und die Lebensqualität der beteiligten Personen von zentraler Bedeutung ist.



Das Seminar

Peter Koenig berät grosse und kleine Unternehmen in ganz Europa, am 15. September 2014 findet ein Seminar in Zürich statt. Peter Koenig ist international bekannt durch seine richtungsweisende Arbeit rund um das Thema Geld. In den vergangenen Jahren hat er vermehrt auch untersucht, was in unterschiedlichen Organisationen zu Erfolg oder Misserfolg führt. Dabei richtet er den Fokus besonders auf die Schlüsselposition der Gründerpersönlichkeit: Sie ist in der Regel, Urheberln, Spiritus Rector und treibende Kraft einer Idee, eines Projekts, oder einer Unternehmung. Diese Person verfügt auch über die entscheidenden Informationen und Hintergründe. Deshalb betrachtet Peter Koenig die Rolle der Gründerpersönlichkeit über die operative Perspektive hinaus, und nennt er sie «The Source». «The Source» ist der oder die Begründerin, die Initiatorin von etwas Neuem und bleibt der Idee für immer verbunden. Sie ist für das Unternehmen oder das Projekt sprichwörtlich von grundlegender Bedeutung. Für alle Beteiligten - Führung und Mitarbeiter - ist es zentral, zu wissen, von wem die Idee für ein Projekt oder ein Unternehmen kommt und wer ihr wirklicher Ursprung ist. Werden Projekte oder Unternehmen an Nachfolger übergeben, muss auch diese Verbindung übergeben werden. Der Workshop geht auf die konkreten Situationen und Anliegen der Teilnehmenden ein. Im Seminar wird das Bewusstsein gefördert, welche «Ordnungen» in Unternehmen Erfolg haben.

Zielgruppe und angesprochene Personenkreise

Unternehmensgründer und -gründerInnen und ihre engeren Mitarbeiter, ManagerInnen und Führungskräfte, an systemischen Zusammenhängen interessierte Persönlichkeiten. Die Seminarsprache ist Deutsch.

Wann und Wo?

Datum: Montag 15. September 2014, 9:30 bis 16 Uhr

Ort: Sorell Hotel Zürichberg, Orellistrasse 21, 8044 Zürich, www.zuerichberg.ch

Kosten: CHF 550 pro Person, (inkl. Stehlunch und Getränke)

Anmeldung: per Email an anmeldung@kion.ch oder unter www.kion.ch